

IMAGINEN ESE MISMO DINERO Y ENERGÍA, PERO INVERTIDO EN TRABAJAR.



GROSERO GASTO (Y GESTO) DE LA MARCHA OFICIAL

No había dinero para salud, educación, carreteras o cultura. Incluso ante desastres naturales, la 4T –en todos sus niveles– desoyó la petición de apoyo de los ciudadanos. Pero otro gallo cantó al tratarse de movilizar a más de 250 mil acarreados foráneos a la “procesión” morenista del 27 de noviembre que, por si fuera poco, tuvo transmisión en vivo por todos los medios y canales del gobierno federal.

Entre transporte, alimentos, hospedaje, “apoyos” y publicidad, se estima que el gasto total pudo superar los mil millones de pesos. Quedó claro que mover recursos nunca ha sido un problema para las huestes de Morena: sólo hacía falta evidenciar, o recordar, cuáles son sus verdaderas prioridades, tanto de la militancia como de su líder.

CINE EN CRISIS, CULTURA ABANDONADA

Tras desaparecer fideicomisos que promovían la cultura y la creación artística, la 4T se propuso crear nuevos fondos que, en lugar de mejorar la situación, han causado indignación por su escaso presupuesto, su manejo discrecional y la entrega tardía de recursos a sus beneficiarios.

La crisis más reciente y más visible se dio con la inédita cancelación de la entrega de los Premios Ariel por causa de esa “austeridad”. Guillermo del Toro, un creador consentido del público local e internacional, tuvo que alzar la voz y levantar la mano en redes sociales no sólo para intentar salvar la gala, sino para llamar la atención al gobierno de Morena por su desdén permanente al arte, la cultura y los creadores.

SE VE Y SE SIENTE

Cada vez son más constantes y atentas las reflexiones, dialoga y se lucha diariamente por preservar lo bueno que tiene Coahuila y políticos dedican al trabajo que realiza la, además de cerrar el paso a la dañina corriente de Morena. En las regiones de nuestro Estado, donde se



¡SOMOS CIUDADANÍA Y DEFENDEMOS NUESTRO ESTADO!

HAY QUE ESTAR MUY ALERTAS CON ESO, PORQUE LOS DE MORENA TIENEN A UN EXPERTO EN 'SE CAYÓ SISTEMA'



VINCULACIÓN QUE FORTALECE LA ELECCIÓN

En acuerdo entre el INE y el Instituto Electoral de Coahuila, se determinó que será el instituto nacional el que realice el conteo rápido de votos en la elección del 4 de junio de 2023 en el estado de Coahuila, para dar a conocer sus resultados en la misma noche de la votación.

Por su parte, el órgano electoral local tendrá a su cargo el Programa de Resultados Electorales Preliminares, conocido como PREP, que informará los ganadores al día siguiente de dicha jornada. Ambos organismos trabajan en estrecha vinculación para dar certeza y transparencia a estos históricos comicios, en un ambiente crispado por la polarización, el acoso y la ilegalidad alimentados diariamente por el gobierno federal.

Y LUEGO PREGUNTAN QUE POR QUÉ HAY TANTA FUGA DE TALENTOS.



MORENA ACUMULÓ EL 48% (\$323 millones) de las sanciones impuestas recientemente a los partidos por irregularidades financieras en 2021, ante lo cual su dirigente, Mario Delgado, más predecible que la propia multa a su partido, “explotó” y llamó a impulsar la reforma contra el INE.

